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2022～2023
RIテーマ

先週は、ガバナー公式訪問に多くの会員さんに出席いただき、また、例会・協議会と長時間にわたりお疲れ
様でした。会長年度では、ガバナー公式訪問は大きなイベントなので、皆様のご協力もあり滞りなく終了でき
ましたことを心より感謝申し上げます。終了後に細淵ガバナーへ御礼の連絡をしたところ、「非常に素晴らし
いクラブでした。会員の皆さまにも、よろしくお伝えください。」と、お褒めお言葉をいただきました。さて、私事
ですが、2日前に車に乗っていたら、おかまを掘られてしまい、首と腰がむち打ち状態になりました。状況的
には、中原街道より首都高2号線に乗ろうと走っていたら、突然トラックが横入りしてきたので急ブレーキをか
けてトラックをかわし、安心した瞬間に後ろから追突されてしまいした。車上のトランク部分が無くなるほどの

幹事報告 （紅谷弘二 幹事）

ガバナー公式訪問では温かくガバナーを迎えること
ができ、クラブのカラーの示しもできました。また、ガ
バナーからもアドバイス等をいただき、クラブ運営に
それを活かしていきたいと思った次第です。皆さん、
ご協力本当にありがとうございました。

奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

温度が高いと人間はあまり気持ちが
いいことではないですね。しかし、実家
でずっと農家をやってきたので分かる
のですが、ここ2～3ヶ月で食物が育つ
のでありがたい時期です。私の大好き
な西瓜が甘くなり、9月に向けて桃や

元RI会長の田中作次様より「ロータ
リー・クラブ強化のヒント」についてお話
があり、サポートとして参加した中村靖
治パストガバナーとのセッションで盛り
上がりました。その講演の中で、クラブ

状態で、現場検証で警察から「怪我が酷いようなら救急車を呼びますか？しかし、今はコロナ禍で救急車が出払ってい
るので到着までに時間がかかるかもしれないし、受け入れ先が決まるまで時間がかかるもしれない」と、言われてしまい、
歩ける状態であったので自身で病院に行くことにしました。まさか、このような所でもコロナ禍の影響があるとは思わず、
おちおち事故もできないなぁと実感しました。皆さんも、今の時期はなるべく事故を起こさないよう気をつけてください。

葡萄の収穫の時期になります。このように自然ではな
いと食べ物が無くなり高騰するので、暑くでも我慢しま
しょう。また、皆さん是非身体に気を付けてください。

①8月ロータリーレートは1ドル133円。 ②本日、例会後に理事役
員会を行います。 ③前回お配りした会報の出席数が2人と記載が
あります、28人の間違いです。 ④8月7日(日)に米山記念奨学部
門セミナーがTHE MARK GRAND HOTELにて行われます。8月21
日(日)に職業奉仕部門セミナー、社会奉仕部門セミナー、国際奉仕
部門セミナーが大宮ソニックシティ、にて行われます。出席対象者
の方々は受講をお願いします。 ⑤クラブビジョンについて、河原畑
年度で立ち上げてから時間が経ちました。本来であれば毎度見直
していくのですが、手つかずのままだったので、その時の発想と今
がどうなのか？当クラブがどう未来に向かって、どういう風に進ん
でいくべきか？等、それぞれの意見を集約して検証を重ねつつ、大
貫パストガバナーからアドバイスをいただきながら見直し作業をし
ております。なので、一時ビジョンの唱和を中止して新しいものがで
きたら再度発表していきますので、よろしくお願いいたします。

セミナー報告

提供する」 ・81番の「先輩会員が新会員に温かい気持ちで個人的体験談やロータリーの話をする」・98番の「新会員への
思いやりと親切なフォローアップを」の3項目でした。フォローアップは先輩社員が2名体制で行うのが効果的と教わり、各
クラブにおけるコロナ禍でのコミュニケーション不足などで退会者が増えている状況など踏まえて今後どのようなクラブ運
営が大事か考えさせられました。管理運営部門分科会では、中村パストガバナーより「DEIとは」についてパワーポイントを
使った講演が始まり、途中からは岡村睦美委員長との二人でのセッションとなりました。最後の言葉で中村パストガバナー
より「ロータリアンである私たちは、奉仕へのコミットメントを持ち、一人では達成できない大きなことに貢献することを目指
します。このセミナーを通じて、ロータリーの情熱をさらに高め、互いにインスピレーションを与えあい、ロータリーの奉仕を
次なる髙みへと導く機会にしましょう。」とありました。上尾西RCが今後どのようなクラブにしていくか考えさせられる分科会
でした。会長エレクトとして、第51期年度に向けて何をしたいか、どのような新会員を増やしたいか、クラブ内の親睦をどう
高めていくかなど幹事エレクトの原会員と共に色々と考えていきます。

運営に関する項目を上げて頂き、75番の「新会員だ
けでなくその他の会員にもロータリーの基本情報を

クラブ管理運営部門 川田淳也 委員長
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Smile Box

田邉利幸君 各委員長様、報告ありがとうございます。本
日も多くのご出席ありがとうございます。
紅谷弘二君 暑い日が続きますが、熱中症にもきをつけて、
お身体ご自愛下さい。

日吉千穂重君 初代会長、中村秀夫様。お久しぶりのズー

ムでのご参加ありがとうございます。

大貫等君 G公式訪問、お疲れ様でした。「いいクラブです

ね」と、Gよりお褒めを頂きました。各委員長様、セミナー報

告有難うございました。

北西功君 暑中お見舞い申し上げます。中村会長はお元

気な姿でズーム参加して頂き、うれしい限りです。暑さ厳し

い折、ご自愛を祈っております。

福﨑菊夫君 各委員長さん、セミナー報告ありがとうござい

ます。

川田淳也君・原雅之君・渡辺博司君・齊藤一雄君・小山清

君・新井登志彰君・水野正男君・河原畑光一君・中山邦君・

小岩井忠君・中村次男君・ 尚之君・山﨑康裕君・郡司貴

江君

（￥20,000 累計￥105,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

ご挨拶

フェローシップ委員(8月度)
水野正男 岡村哲也

公共イメージ部門 山﨑康裕 委員長

あり、しっかり読まなくてはいけないなと反省しました。元RI会長の田中作次様の「ロータリー・クラブ
強化のヒント」の資料から49番・62番・96番に関してが、公共イメージが大事にすべきことだと仰って
いて、特に62番(会員候補者でない人も例会に誘えば広報にもよいし、数年後に入会するかも)は、
つい最近、菅沼会員が連れてきた方がいらしたので、こういう事なのだと。入会する、しない、関係
なしに良い事例になるのかと思いました。第2660地区(京都方面)で認知度調査というのがあって、
地域別認知度を集計しました。一部の結果でRCを知っているが60％もあるのに、ロゴマークを見た

●本日の献立●

ざるそば かき揚げ
キーマカレー
温泉卵 白飯

今回は、3部門1委員会(DEI推進委員会)
合同部門セミナーの中で開催されました。
本来、矢澤会員が出席するのですが、IT
委員会と重なっていたので私が参加して
まいりました。会員増強維持部門担当諮
問の中川高志パストガバナーはご自身で

「ご無沙汰しております。皆さんの前に出
られるくらい、しっかり元気になりました。
これからもよろしくお願いいたします。」

チャーターメンバーの中村秀夫会員が
Zoomにて出席してくださいました。

委員会報告

ロータリー財団委員会 河原畑光一 委員長

財団寄付の締め日について、月末と暗黙の
ルールがありましたが、支払いの関係等があ
りますので今年度より毎月26日を締めと明確
にさせていただきます。27日からは翌月の
レートになってしまいますので、そこを気にし
ながら寄付をしていただければと思います。

会員増強維持部門 小山清 委員長

ことがある、この回答については、19.8％で矛盾しているのかな？と感じてしまいます。十年一昔といいますが、今や1年2
年が一昔であっという間に時代は過ぎて行っています。やはりSNSの発信が一番です。発信の仕方としてロータリアンでは
ない人も巻き込む、また、現在の子たちは写真を撮って拡散するので、それをするために何をしたらいいのか？そこで事例
をお伝えします。どこかのRCが高校の卒業式に「〇〇高校・〇〇RC寄贈」と名前が入った等身大の卒業証書を寄贈したそ
うで、卒業生たちがその前で写真を撮り、それぞれSNSにアップするので自然に掲載される、こういったことが大事なのでは
ないでしょうか。また、先月のガバナー公式訪問でも話題にしましたが、高知県にあるアンパンマンのキャラクター「ばいき
んまん」の石像のツノが折られてしまった事件、あれはライオンズクラブが寄贈した物だったのです。ニュースによりけりで
はありますが、〇〇ライオンズクラブ寄贈という文字がメディアに出ました。結果的にたまたまではありますが、そこを狙って
いかないと認知度が上げるのは難しいのではないでしょうか。

DEIとは何なのだろうと？まず思ったのですが、年度計画書にちゃんと記載されて

会員推薦をした人は100人を超えている旨を「自分でも感心
している」と、お話されていました。また、元RI会長の田中作
次様から「ロータリー・クラブ強化のヒント」という演題にて
104のヒントのタイトルを案内され、そのうち8件についてコメ
ントされておりました。その後の各セッションに分かれ会員増
強のお話がありましたが、ロータリーの友やガバナー月信に
も同様の内容が記載されているので読んでいただければと
思います。セッションではここ2～3年の入会事例やRCに入
会、勧誘された経験と動機など9グループに分かれて各クラ
ブでの取り組み状況をデスカッションしました。事前にアン
ケートがきていたのですが、74クラブ中31クラブでして、矢澤
会員は答えていたので彼のやる気、関心の高さを感じました。

中村秀夫 会員

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2550回 41人 29人 23人 5/12人 67.65%

2549回 41人 29人 28人 7/12人 77.78%


